LA FACULTAD DE CIENCIAS DE LA EDUCACIÓN SE UNE AL HOMENAJE PÓSTUMO AL DR. CARLOS TORRES Y TORRES LARA



La Facultad de Ciencias de la Educación de la Universidad Femenina del Sagrado Corazón quiere rendir en estas líneas un sentido homenaje al **Dr. CARLOS TORRES Y TORRES LARA**, profesor de la Facultad de Derecho de nuestra casa de estudios, fallecido recientemente.

Con motivo de su partida, se ha recordado públicamente su invalorable aporte a la Patria, como artífice de la Constitución de 1993. Congresista y Presidente del Parlamento de la República, Ministro de Trabajo y Ministro de Relaciones Exteriores, entre otros cargos públicos.

Sin perjuicio de ello, como Facultad de Educación, queremos rendir nuestro testimonio de reconocimiento a quien fuera, por encima de todo, un Maestro. Sus altísimas responsabilidades jamás hicieron que dejara la cátedra; durante su vida fue elegido tres veces Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de Lima, escribió más de 50 libros y mereció el reconocimiento de distintas universidades en el Perú y en el extranjero. Pero, por sobre todo, debe resaltarse que, aun ocupando los más altos cargos públicos, nunca olvidó su espíritu docente y siempre tuvo la actitud dispuesta al diálogo y atento a cualquier inquietud de sus alumnos.

A sus estudiantes, les dejó el recuerdo de un excelente profesor. Y, a todos, la docencia de su decencia, su entrega al servicio del país y una lección de fe, de lucha por la vida, que sólo podía concluir con el premio de la vida eterna.